

recevrai beaucoup de grâces par cette belle prière.

L'Enfant de Marie, à jamais. — HENRI.

Ce qui suit est écrit du sang de l'enfant.

A. M. D. G. — J. M. J.

Doux Cœur de Marie, soyez mon salut !

A ma Mère du Ciel.

Mario, un cœur de fils vient servir ta bannière.

Accepte ce nouveau zouave pontifical.

Reçois l'engagement; mais entends sa prière.

Il voudrait voir bénir son amour filial.

Et tauxce ton enfant, ramène à Dieu son père !

L'Enfant de Marie. — HENRI.

—

Etats-Unis d'Amérique.

Les dernières livraisons du *Messenger*, anglais des Etats-Unis (1) mentionnent un grand nombre de conversions obtenues par les prières de l'Apostolat. Nous donnerons seulement aujourd'hui quelques extraits d'une relation adressée par un pieux ecclésiastique au Directeur central: "Depuis que j'ai pris le parti de recommander souvent aux prières de l'Apostolat le retour de nos frères égarés, j'ai eu la douce consolation de ramener au bercail, dans l'espace de douze mois, plus de quarante personnes, sans parler de beaucoup d'autres que j'instruis dans ce moment. Je ne puis, pour divers motifs, vous parler de toutes ces conversions; mais, en voici quelques-unes, pour lesquelles nous avons particulièrement à bénir le Cœur de Jésus :

"I. M. X. . . . récemment, converti du presbytérianisme, m'avait appelé dans sa maison; il désirait vivement la conversion de ses deux filles, imbues de

(1) *The Messenger of the sacred Heart of Jesus*. (Georgetown college), I. III, p. 509, et t. IV, p. 41.